



Le moulin des Avenelles situé sur le ru du même nom a été transformé, en 1932, en ferme tenue par la famille Evrard . Cécile Evrard faisait le catéchisme et son frère est devenu prêtre sous le nom de l'Abbé Benez.

La ferme a accueilli un camp de scouts entre les années 1930 à 1960,

Arrivé à Boissy le Chatel en 1932, l'abbé Benez s'occupa du camp de scouts et se montra très actif dans la résistance.

Il a protégé dans cet endroit de nombreux juifs pendant la guerre dont Serge Gainsbourg et sa sœur. Dans le presbytère de Boissy le Chatel, il a caché un parachutiste américain.

Il a posé de nombreuses mines sur les routes départementales destinées à détruire les chenillettes des véhicules de l'armée allemande.

Lui qui était toujours en soutane, il est apparu à la libération en short avec une mitraillette en bandoulière. Il a été le dernier curé de Boissy le Chatel et son action lui a valu la médaille de la résistance.

Le moulin des Avenelles est situé en lisière du bois Louis, nom de la randonnée que nous allons parcourir en partie après le déjeuner et que j'ai trouvé sur le topo-guide intitulé « Le pays de Coulommiers à pied ». Seuls ceux qui feront la randonnée courte passeront près du moulin après une longue descente,

Le ru des Avenelles se jette dans le ru Du Rognon qui se jette dans le Grand Morin près de Coulommiers. Nous traverserons ces deux ruisseaux sur des passerelles lors de la grande randonnée de l'après-midi.



Courant avril ou mai selon la saison, on peut trouver des orchidées sauvages dans le bois Louis appelées orchis pourpres et des anémones fausses renoncules de couleur dorée qu'il est interdit de cueillir.

